
 

 

CONSEIL PASTORAL DU JEUDI 30 JUIN 2022  

Compte Rendu 
 

PRÉSENTS 
Elisabeth Bourdillon, Brice Cosson, Vincent Ferquel, Marie Fontagné, Patrice Hervy, Mathilde Leduc, don Bruno 
de Lisle, don Didier-Marie de Lovinfosse, Christelle Mallet, Jean-Luc Navard, don Yann Orsini, Martine Stoven  
 
EXCUSÉS 
Sandrine Chantalat, Lorraine Faivre, Begnine Lefoulon, Cendrine Gellens East, Catherine Guignebert, Catherine 
Torset. 
 
SECRÉTARIAT 
Marie-Pierre Hervy 
 
1. Bilan de l’année 

o Qui poursuit sa mission après ses 3 ans de mandat ? 
o Idées de personnes pour rejoindre le Conseil Pastoral (CP) 

 
Don Didier-Marie remercie les participants de ce CP pour leur engagement lors de ces années passées, et 
donne la parole à chacun. 
 
Marie Fontagné : tous les membres participent, ce qui permet les échanges d’expérience.  
Elle témoigne que tout se passe bien  au sein de la communauté de Cour Cheverny. Elle désire poursuivre au 
sein du CP. 
 
Martine Stoven :membre de l’EAP, elle trouve les échanges fructueux. La mise en place des cellules 
d’évangélisation est le fruit d’une équipe dynamique. Aux Montils, la paroisse est accueillante. Tout va bien 
 
Christelle Mallet : regrette de n’avoir été très présente. Elle aurait préférée être plus active. La paroisse a de 
belles équipes 
 
Elisabeth Bourdillon : La paroisse de Contres est dynamique. Un bon noyau de paroissiens s’investissent. Ce 
dynamisme est naturel. Le travail du CP est très sérieux. Des pistes ont été évoquées, mais rien n’a encore 
réellement été mis en place. En fin de mandat, elle veut bien continuer ou être remplacée. 
 
Don Bruno : souhaite relancer la vision des 5 prochaines années. Le CP a aidé à la mise en place de 
changements au sein de la catéchèse 
 



 

Patrice Hervy :Lieu d’écoute et de parole. Le CP n’a pas d’obligation de résultat. Le CP est important pour 
permettre de rejoindre les personnes dans leur attentes. 
 
Brice Cosson : membre de l’EAP, exprime de bons moments de réflexions, et la possibilité d’apporter des 
solutions. 
 
Don Yann Orsini : Réflexion sur les pôles, être des veilleurs, des guides. Le CP est un moyen d’entendre 
différents publics et de sensibiliser les personnes De qui on ne s’occupe pas ? 
 
Jean-Luc Navard : peu présent. Le CP est intéressant pour mieux apprendre à travailler ensemble 
 
Vincent Ferquel : Le CP est le lieu d’échanger sur les projets du curé. Le cadre est posé. Il a un regret : le 
travail est sectorisé. Manque de mélange entre les secteurs paroissiaux. 
 
Mathilde Leduc : apprécie l’organisation. Elle finit son mandat de 3 ans et veut bien continuer 
 
Don Didier-Marie : heureux du travail accompli. Il comprend mieux le lien entre CP et EAP. Le CP l’aide a 
réfléchir sur le long terme pour la paroisse. Mise en place de la nouvelle formule du guide paroissial. Il 
demande si un membre de l’équipe veut bien travailler sur ce guide 
Profil Talent : application pour aider les personnes à trouver leur profil talent. DDM termine sa formation sur 
cet outil, et souhaite que les membres du CP puisse bénéficier de l’exercice, qui a déjà été réalisé à l’EAP. 
 

2. L’année prochaine : 

DDM souhaite aller plus loin dans sa vision de la paroisse à 5 ans. La vision donne l’orientation et le sens du 
travail pour l’EAP 
 
Le CP : 9 membres 
L’EAP : 6 membres 
4 réunions de 1h30 par an. On maintient les rencontres à 20h30 
 
Martine : reconduire la récollection avec tous les responsables des services paroissiaux. Cela permet aux 
acteurs de se connaitre. 
DDM propose une journée de retraite pour le samedi 26 novembre. Lieux à envisager : La Trinité, Boissay, 
Pontlevoy 
 

Dates des prochains CP 
Jeudi 29 septembre 2022 
Jeudi 12 janvier 2023 
Jeudi 23 mars 2023 
Jeudi 6 juillet (avec repas) 


